



El [grupo musical Siervas](#) se consolidó en 2014, a partir de un grupo de religiosas de la congregación Siervas del Plan de Dios. Se trata de una congregación joven, nacida en Perú en 1998, basada en una espiritualidad mariana que busca evangelizar el Tercer Milenio. Hoy la Congregación y el grupo musical cuentan con hermanas de diversos países hispanoamericanos.

Siempre de **hábito** y con un **pop-rock sencillo que en algunos temas puede tener mucho de alabanza y praise&worship**, estas religiosas ya no son una mera curiosidad, tienen tablas más que probadas y son capaces de atraer multitudes de todas las edades en los países que visitan. Su tema clásico "Hoy despierto" supera los 1,6 millones de visionados en su grupo de YouTube.

Ahora **las Siervas** están de gira: salieron de Cajamarca (**Perú**), pasaron por Arica, en **Chile, Panamá, Estados Unidos (4 ciudades)**, ahora actúan en **Costa Rica, en Cartago y San José**, país que celebra a su patrona la Virgen de los Ángeles, vuelven a Perú a finales de agosto (Chaclacayo y Lima) y en septiembre tocan en El Salvador, La Ceiba (Honduras) y Guatemala. Son ocho países en cuatro meses.

Andrea, una de las hermanas, explicaba en [en Diario Extra](#), en Costa Rica que "la idea es **que mucha gente pueda conocer a Dios con el mensaje de fe y esperanza que traemos**. Cuando más conocidas por la gente es mejor, pero no para hacernos famosas ni nada de eso, sino que podemos **brillar para dar mejor el mensaje que traemos**".

La hermana Andrea pone un ejemplo de este efecto de su música. "Nos escribe mucha

gente por redes incluso ateos, gente que no cree en Dios, que nos dicen **soy ateo, pero nos encantan sus videoclips como "Confía en Dios"**".

Otro ejemplo: "Tenemos un último video de un tema que habla de **un niño que está por nacer y que pide que lo dejen vivir**. Por eso nos escribió **un pro abortista** diciendo que se dedica a eso, pero **que le habían movido los cimientos**. Eso nos alegra mucho". Se refiere al tema nuevo *"Dame la oportunidad"*.

También habla Camila, de 21 años. **"Toco la guitarra eléctrica. Llevo 4 años en Siervas, recientemente pasamos en gira por Estados Unidos**. La gente está muy contenta, creo que esto es una misión que Dios nos da y llegar a países que ni imaginamos".

La hermana Teresa añade: "La música nos encanta y creo que **es el lenguaje universal pues llega a muchas personas**. Llegamos a mucha gente en lugares que quizás presencialmente no podemos ir, pero sí lo hace la música. Es como una extensión, un brazo de nuestra misión"

Al diario El Mundo le explicaban hace un año algo que les divierte: **"Nos gusta ver las caras de la gente** cuando suenan nuestras canciones porque la mayoría de la gente se sorprende. Muchas veces vienen a un concierto sin saber qué van a escuchar y, **de repente, suena la batería"**, **confesaba entre risas la hermana Mónica**.

En Costa Rica, pese a la lluvia, con muchos fans

Todo empezó, como suele ser en las cosas de Dios, muy pequeño: cantando en sus visitas a presos o a niños.

"Al principio no era nada formalizado. **Éramos 11 hermanas con dotes musicales:** unas componían, otras llevaban desde pequeñas en conservatorios de música...", cuenta la hermana Mónica. "Hacíamos música sobre nuestras vivencias en la comunidad y luego, cantábamos esas canciones en las visitas a la cárcel, en la calle, en los colegios infantiles, cuando teníamos visita... Era algo natural. Después, cuando ya teníamos un amplio repertorio, sacamos el disco y formamos la banda oficialmente".

<https://youtu.be/XAZmmrrcqPk>

<https://youtu.be/mMxFkqWS9Qg>